



Sortie du 5 novembre 2011 à Recloses

Nous étions près d'une quarantaine pour cette avant dernière sortie de la saison. La météo nous avait promis de la pluie mais grâce



à l'intervention de Saint Denis (patron des mycologues comme chacun sait) qui décidément est très influent auprès du "Très Haut", c'est sous un ciel dégagé une température clémente que nous avons traqué cortinaires et autres clitocybes.

Si la pluie du matin n'avait pas fait dresser le

coprin, mettant en défaut le vieux dicton, nous avons pu identifier une soixantaine d'espèces parmi lesquelles, en dehors des classiques bolets, laccaires et armillaires: *Cortinarius alboviolaceus*, *cedretorum*, *semi sanguineus*; *Gymnopilus penetrans* et *spectabilis*; *Russula langei*, *fellea*, *emetica*; *Clavulina cristata*, *cinerea*, *pyxidatus*; *Hygrophoropsis olida* (fausse girolle à chapeau blanchâtre); *Tricholoma pessundatum*, *album*, *sulfureum*; *Agaricus silvicola*, *bitorquis*; *Amanita citrina alba*, *gemmata*, *junquillea*; *Lepiota mastoidea*, *konradii*, *Ischnoderma benzoina*, ...

Avant de repartir nous nous sommes réconfortés avec un café et des petits gâteaux gentiment offerts par Roger et Danièle nouveaux adhérents.

Jean-Pierre
Jolivet

